
○就労移行支援事業所のことを詳しく知る事が出来た。

○就労支援についてよく分かりました。

○就労支援について詳しく知り勉強になりました。

○就労移行支援について詳しく知ることができて良かったです。ありがとうございました。

○就労移行支援というものがあるとは知っていましたが、具体的な内容は知らなかったので、今日は全体的な流れやどのような

　支援が受けられるのか知れて勉強になりました。子どもは幼稚園と小学生なので、就職はまだ先になりますが、体調管理や

　身だしなみといった所は今からでも身につけていけると思うので、成長に合わせて今できる事に取り組んでいこうと思いました。

○以前より就労移行支援というものがどのようなものか理解できた。

　まずは、体調管理・日常生活・対人技能をしっかり身につけていきたいと思った。　

○就労に関する具体的なことがわかってよかった。

○まだ先のことですが、今からでも将来の為にできる事を見つけて身につけていこうと思えました。ありがとうございました。

○先々の準備のイメージが少し見えた気がする。

○様々な支援があることがわかったこと。就労イメージがなんとなく湧いたこと。成功例が聞けたこと。

○制度・支援策について知ることができた。実際に利用することは難しそうだと思った（遠いので）。

○就労移行支援について興味深い内容でした。将来、もっと良い方向で変わっていくことを期待します。

○本人が苦手を把握し、その上で改善や向き合い方を身につけながら就職に向けて動く必要があると知ることが出来て良かったです。

　子どもの将来について見通しが出来、良かったです。

○「就労移行」「就労定着」といった支援があることを知らなかったので、それを知れただけでも勉強になりました。

　時代の変化も念頭に置き、子供の将来を考えていきたいと思います。

○就業特性（向いている仕事）を考えた就職活動が必要である事が分かりました。

○新しい社会資源の情報を得ることが出来ました。

○就労移行支援について詳しくお話を聞けてよかった。社会資源の情報を集めていくことの大切さを感じました。

○色々な情報が頂けて非常に助かりました。今から働くことをイメージしながら準備をしていきたいと思います。

○障害をオープンにする・クローズにする就職の違いが分かり良かった。

○就労する時は手帳の有無は大きいなと思いました。手帳を持っていない場合はクローズ一択だな～と思いました。

　手帳の審査が厳しいので、せっかくの就労支援を最大限に利用できるよう、手帳の他の選択肢（診断書）も障がい者枠就労に

　つながればいいなと思いました。

○講演が専門的だったので先生のフォローがあってよかった。

○自分で調べても知らなかった点を知ることができたこと。

○色々なテーマでお話が聞ける点が良かったです。他のテーマでもまた参加させて頂きます。

【 はこでみ保護者会のご報告 】

　保護者の皆様からいただいたご意見をもとに、保護者会や日頃の活動内容について、工夫や改善を積み重ねてまいります。

　今後ともご理解ご協力の程宜しくお願い致します。

　講師に ウェルビー福岡天神北センター 原口基子先生 と 渡邉真弓先生をお招きし、「社会に出ていくうえで必要なこと」について

2023年12月13日

保護者各位

発達こどもアカデミー

　12月10日、筑紫南コミュニティセンターにて「はこでみ保護者会」を開催致しました。お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございました。

　お話していただきました。今回ご記入いただきましたアンケート結果について、はこでみ全利用者様にご報告致します。

　平素より当施設をご利用いただき厚く御礼申し上げます。

■ 保護者会に参加して良かった点 

★ 裏面に続きます　



○特にありません・空欄…15名

○可能であれば、使用されたスライドをはこでみのHP上で公開頂けたらと思います（閲覧期限やパスワードを設けて）。

　その事で他の家族や祖父母の理解を得られやすくなるのではないかと思います。

○今回の様にプロジェクターで説明頂ける場合、プリントした書類を配布してほしいです。

　直接必要な項目にメモなどを記入でき、理解度が良くなると思います。

○レジュメをいただけると良かったです。家族で共有できるので。

○スライドを配ってほしい。

○メモ用紙を準備し忘れてしまったのであると良かったです。

○途中１回休憩をはさんでほしかった。

○10年後も制度が改善してたらいいな。ウェルビーさん検討します。技術で就職した方の実績も聞きたかったです。

○引き続き情報発信して頂けると助かります。

○特にありません・空欄…8名

○家族会（スタッフも入り、家族間での対話。SSTのようなもの。現状・将来の事・家族との関わりなど）。

○日々の困り事やその改善方法。

○兄弟間での関わり方等（感情コントロールが苦手な子との関わり方）。

○みなさんのお子さんの将来の夢など聞きたい。

○中学校や高校での課題（テスト・友人関係）。

○性について。思春期の事を教えて頂ければと思います。

○子どもの時間管理について（我が子が苦手なので）。

○お金について話を聞きたいです。お金の大切さ。おこずかい管理。お金をだまし取られたりしない為の対策など。

○金銭管理や生活習慣など講座（子どもに分かりやすく伝える為に）を受けてみたい。

○引き続き、進学・就職についてを知りたい。

○放デイ卒業後（高校卒業後）に大学に通っている間に受けられる支援などを知りたいです。

　学校内での困り事の相談やSSTなど。

○高校の先生からの話。今回のように就職に関する話。

　発達特性のある方を雇用している企業など。どんなことに困るのか、対応策など。

○グループホームでの生活について

○親亡き後の生活について

○グループホームの実態や料金・選択肢、実際にどんな生活を送っているのかなど詳しく知りたい。

○困った時に使える福祉サービスについて。

○障害レベルと自治体の支援について伺いたいです。

■ 保護者会で話し合いたいことや知りたいこと

★ 様々なご意見をお聞かせいただき ありがとうございました ★　

■ 保護者会に関して改善してほしい点


